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2016（平成 28）年度  第 7 回経済学部教授会議事録  

 

日  時：2016（平成 28）年 11 月 11 日（金）14:00～16:05 

場  所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室  

構成員：37 名（定足数 19 名）  

出席者：35 名（定足数充足）  

欠席数：2 名  

議 長：岡村宗二（経済学部長） 

 

議  案  

１ . 次期社会経済学科主任の選挙に関する件  

社会経済学科主任から、同選挙について、教授会に先立ち開催された社会経済学科協議会の

選挙結果の報告があり、この報告に基づき、審議の結果、次期社会経済学科主任として学長へ推

薦することが承認された。 

２ . 教務委員会の報告に関する件  

教務委員会委員長から、①新カリキュラムにおける教職免許課程「教科に関する科目の」指定、

②2017（平成 29）年度兼担依頼、③歴史文化学科教職課程設置に伴う同時授業開講（乗り入

れ）、④非常勤講師の採用、⑤非常勤講師の退職について、資料に基づき説明があり、審議の結

果、これが承認された。 

３ . 非常勤講師選考人事委員会の設置に関する件  

議長から、非常勤講師選考人事について、選考委員会は設置せずに審議したい旨の提案があ

り、審議の結果、これが承認され、審議に入った。2 件の非常勤講師の採用について、審議の結果、

これが承認された。 

４ . 非常勤講師の退職に関する件  

議長から、非常勤講師の退職について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認さ

れた。 

５．学籍異動に関する件  

幹事から、学籍異動について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。  

６ . 大東文化大学学生支援センター運営委員会学生支援部会規則、同学生相談部会規則、 

同障がい学生支援部会規則の改正（案）に関する件  

議長から、同規則の改正（案）について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認さ

れた。 

７ . 経済学部新カリキュラム移行に伴うカリキュラム・ポリシーの改訂に関する件  

議長から、同改訂について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。  

 

報 告 承 認 事 項 

１ . 2017（平成 29）年度入学試験等（編入学）の合否判定に関する件  

現代経済学科主任から、同合否判定について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

２ . 2017（平成 29）年度一般入学試験・センター試験の試験監督者に関する件  
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現代経済学科主任から、同試験監督者について、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

３ . 2017（平成 29）年度経済学部予算（案）に関する件  

予算委員会委員長から、同予算（案）について、資料に基づき説明があり、これが承認された。  

４ . 2016（平成 28）年度演習成果発表会に関する件  

経済学演習成果発表会実行委員会委員長から、同演習成果発表会について、資料に基づき

説明および提案があり、審議の結果、これが承認された。  

５ .その他  

社会経済学科担当教員から、新入生調査報告書について、12 月中旬に冊子が納品予定であ

ることの報告と、基礎演習を通じて学生に対してフィードバックしてほしい旨の依頼があった。  

 

報 告 事 項 

１ . 東松山キャンパス運営委員会報告について  

東松山担当主任から、①朝ごはんプロジェクト（10 月）の利用状況、②全学共通科目「キャリアデ

ザイン」のカリキュラム改正について、資料に基づき報告があった。  

２ . メーリングリストの設定ミスによるメール誤送信について  

幹事から、同メール誤送信について、資料に基づき説明があった。  

３ . 東松山キャンパスの施設整備について  

議長から、同施設整備について、資料に基づき説明があった。  

４ . 2017（平成 29）年度科目担当依頼文書について 

議長から、同科目担当依頼文書について、資料に基づき説明があった。  

５ . 学長候補者選挙の実施について 

議長から、同選挙の実施について、資料に基づき説明があった。  

６ . キャリアセンターからの報告について  

議長から、①4 年生前半の就職活動状況、②3 年生に向けた進路支援関係について、資料に

基づき説明があった。 

７ . 学生支援センターからの報告について  

議長から、退学・除籍者数および 2014～2016 年度の退学・除籍者数の累計について、資料に

基づき説明があった。 

８ . 国際交流センターからの報告について  

議長から、①グローバルキャンプ SAITAMA、②日本大学生訪韓団団員募集、③第 17 回英語ス

ピーチコンテスト受賞結果、④中国高校生訪日団受入れ、⑤CIEE 夏期留学プログラム奨学金説

明会について、資料に基づき説明があり、学生に周知してほしい旨の依頼があった。 

９ . 全学プロジェクト事業（学長提案事業）の報告について  

議長から、同プロジェクト事業（学長提案事業）として、①AL を加速するための学生リーダー育成

プログラムの実施およびアンケート結果、②アクティブラーニング研究会（教職員対象）の経過につ

いて、資料に基づき報告があった。 

１０ . 日本私立大学連盟への加入について 

議長から、同連盟への加入について、資料に基づき説明があった。 

１１ . 大学の名誉を高めた卒業生に対する表彰について  
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議長から、同卒業生に対する表彰について、資料に基づき説明があった。  

１２ . 大東文化大学学部長会議申し合せ事項（「大学の名誉を高めた卒業生に対する表彰につ 

いて」）の改正（案）について 

議長から、同申し合わせ事項（「大学の名誉を高めた  卒業生に対する表彰について」）の改正

（案）について、資料に基づき説明があった。  

１３ . 副専攻について 

議長から、副専攻について、設置の意図・概要等と、国際関係学部・スポーツ健康科学部から

副専攻のプログラムが提案されていることについて、資料に基づき説明があった。 

１４ . 私立大学等改革総合支援事業（タイプ 4）に係る具体的施策の検証について  

議長から、同支援事業（タイプ 4）に係る具体的施策の検証について、資料に基づき説明があっ

た。また、関連する個人や委員会で気づいた点があれば執行部に寄せてほしい旨の依頼があった。  

１５ . 教員定数の見直しについて 

議長から、教員定数の見直しについて、資料に基づき説明があった。  

１６ . 経済研究所報告について 

経済研究所研究部会長から、ランチタイムセミナーおよび研究所セミナーを大学院経済学研究

科と共催とすることが、経済研究所運営委員会にて承認された旨の報告があった。  

１７ . 経済論集編集委員会からの報告について 

経済論集編集委員会委員長から、『経済論集』第 107 号への寄稿依頼について、資料に基づ

き案内があった。 

１８ . 国際関係学部 FD 研修会について 

議長から、国際関係学部 FD 研修会について、資料に基づき説明があり、興味のある教員は参

加してほしい旨の依頼があった。 

１９ . その他  

議長から、オフィスアワーについて、メールにて依頼をするので、未提出の教員は、経済学部事

務室事務長まで提出してほしい旨の依頼があった。  

以上  

 


